

# 500 Euro an Verein der Freunde und Förderer

Die Raiffeisenbank Straubing hat den Verein der Freunde und Förderer der Grund- und Mittelschule **Schwarzach**, der seit 2011 besteht, mit einer Spende für den Workshop „Demokratiewerkstatt“ der 8. und 9. Klassen un-

terstützt. Der Workshop wurde in Zusammenarbeit mit dem Landratsamt Straubing-Bogen durchgeführt und gibt jungen Menschen wichtige Impulse zu demokratischen Prozessen und gesellschaftlicher Teilhabe. Die Spende wurde durch Johanna Liebl, Kundenberaterin im Finanzzentrum Bogen, sowie Josef Feldmaier, Leitung des Finanzzentrums, an Brigitte Venus, ersten Vorstand, und Michael Koller, stellvertretenden Vorsitzenden, überreicht. Johanna Liebl betonte bei der Übergabe: „Die Demokratiewerkstatt stärkt junge Menschen und fördert ein verantwortungsbewusstes Miteinander. Als regionale Genossenschaftsbank unterstützen wir solche Projekte bewusst, weil sie den Zusammenhalt in unserer Region fördern.“ Brigitte Venus



dankte im Namen des Vereins: „Diese Unterstützung ermöglicht es uns, Bildungsangebote wie die Demokratiewerkstatt allen Jugendlichen zugänglich zu machen. Unser Ziel ist es, junge Menschen zu ermutigen, ihren Platz in der Gesellschaft aktiv mitzugestalten. Die Spende der Raiffeisenbank Straubing trägt dazu bei, dass wir diesen Weg weitergehen können.“ – Bild (von links): Johanna Liebl, Kundenberaterin des Finanzzentrums Bogen der Raiffeisenbank Straubing, Michael Koller, stellvertretender Vorsitzender des Vereins der Freunde und Förderer der Grund- und Mittelschule Schwarzach, Brigitte Venus, Vorstand, und Josef Feldmaier, Leitung des Finanzzentrums Bogen der Raiffeisenbank Straubing.

Foto: Raiffeisenbank Straubing